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Schriftliche Anfrage
Wurden Fördermittel für den Breitbandausbau in München genutzt?

Bereits seit Ende Oktober 2015 hat das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur 
(BMVI) das „Bundesförderprogramm für den Breitbandausbau“ beschlossen. Von den 
städtischen Tochtergesellschaften wird bezüglich des Breitbandausbaus in München immer 
gern auf die Kosten hingewiesen. Wir halten den Breitbandausbau für einen besonders 
wichtigen Aspekt für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wann ist dem Oberbürgermeister, den zuständigen Referaten und den 
Tochtergesellschaften innerhalb der Stadtverwaltung dieses Förderprogramm bekannt 
gegeben geworden?

2. Ist der Stadtrat von dem neuen Förderprogramm in Kenntnis gesetzt worden?
Wenn nein warum nicht ?

3. Wurden von Tochtergesellschaften der Landeshauptstadt München bereits 
diesbezügliche Anträge auf Fördermittel gestellt?
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